



Vom Aschauer Markt zum Rosenheimer Herbstfest

Beitrag

Nach den Aschauer Markt- und Festzelttagen ging es für den dortigen Tourismuschef Herbert Reiter anderntags gleich wieder weiter mit einem Herbstfest-Besuch. „Allein schon wegen der Wirts-Familie Heinrichsberger, die für schöne Aschauer Festtage sorgten und sich in der Auerbräu-Festhalle ebenfalls um kulinarische Freuden kümmern haben wir guten Grund zu großer Dankbarkeit in Form unserer Besuche“ – so der Leiter der Tourismus-Information, der sich beim Herbstfest zusammen mit seiner Stellvertreterin Corinna Sperger umschaute und beim Touristikertreffen unter anderem mit Chiemsee-Alpenland-Tourismus-Vorsitzenden Landrat Otto Lederer und mit CAT-Geschäftsführerin Christina Pfaffinger fachsimpelte.

Fotos: Hötzelsperger

- Herbert Reiter und Corinna Sperger von der Tourist-Information Aschau mit Christina Pfaffinger
-



Landrat Otto Lederer und Herbert Reiter von der Tourist-Information Aschau i. Chiemgau



Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Aschau
2. Aschauer Markt
3. Auerbräu
4. Chiemgau
5. Herbstfest
6. München-Oberbayern
7. Rosenheim